



## Asociación Gremial “Mano Negra” de Villa Ortega celebra 40 años destacando mecanización junto a INDAP

*La organización, que mantiene sus 35 socios fundadores desde 1985, conmemoró cuatro décadas impulsando la productividad agrícola a través de la adquisición de maquinaria y el trabajo asociativo.*

Con la presencia de la Directora Regional de INDAP, Yessica Lagos, la Asociación Gremial Mano Negra de Villa Ortega celebró su 40º aniversario, consolidándose como un referente del desarrollo rural en la zona. Fundada en 1985, la agrupación ha centrado su gestión en mejorar las condiciones de vida de sus integrantes y vecinos mediante servicios de maquinaria agrícola. Al respecto, su presidente, Pedro Bilbao, destacó que eEl objetivo de esta organización fue para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas del sector. Hoy en día nosotros nos estamos dedicando al tema de barbechos, siembras y cosechas de pasto. Esto se le hace a los socios y socias y también a los vecinos que requieren del servicio”.

El apoyo estatal ha sido clave para la modernización de la A.G., permitiendo la compra de equipamiento esencial para las faenas de campo. Sobre este respaldo, la directora Yessica Lagos señaló que “Nos pone muy felices poder acompañar a las agrupaciones y compartir con sus socias y

socios, porque sabemos que es en terreno donde podemos acercarnos a conocer las necesidades que tienen nuestras agricultoras y agricultores. Con el apoyo de INDAP a través de instrumentos de fomento y créditos, logramos que la A.G. pudiera acceder a un tractor, lo que permite maximizar la productividad un beneficio para su trabajo”.

Gracias a estas gestiones, la asociación cuenta actualmente con una flota operativa que facilita las tareas de forraje en la región. Según detalló Bilbao, “tenemos tres tractores, tenemos enfardadora, cegadora y rastra, y todo el equipo para siembra y para cosecha de pasto”. Finalmente, el dirigente valoró el trabajo intersectorial que ha permitido estos avances, concluyendo: “Agradecerle también a INDAP que nos apoyó con el tema de un incentivo para la compra de un tractor nuevo y hoy tenemos y con este estamos trabajando. Y un tractor que se nos entregó a través del gobierno regional en la década de los 2000”.